

# Amicale des patoisants de Savigny-Forel

Autor(en): **Duboux, F.**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **3 (1975)**

Heft 4

PDF erstellt am: **15.08.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-237069>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## AMICALE DES PATOISANTS DE SAVIGNY-FOREL

---

Une assemblée, suivie par trente-et-un membres, a eu lieu au village des Cornes-de-Cerf, de la commune de Forel-Lavaux, par un temps d'automne assez clément, sous la présidence de M. Frédéric Rouge.

L'assemblée a honoré la mémoire de deux patoisants disparus : le doyen de notre Amicale, l'ami Gustave Décombaz, de Savigny, mais habitant depuis peu à Servion, où il est décédé après quelques jours de maladie, le 19 octobre 1975, dans sa 90ème année.

Membre fondateur, il était très assidû aux tenablyes, d'un abord toujours cordial, c'était un plaisir de l'entendre parler le vieux langage, qu'il connaissait parfaitement. Non moins bon patoisant et très bon conteur était l'ami Robert Noverraz, de Forel-Lavaux, membre fondateur également et ancien membre du comité. Très assidû aux tenablyes qu'il a suivies encore même alors qu'il était déjà malade. Il est décédé après un certains temps de maladie, le 29 août 1975, à l'âge de 83 ans.

Nous garderons de ces deux amis le meilleur souvenir et disons à leur famille notre sincère sympathie. Plusieurs membres, malades et âgés, n'ont pu assister à notre tenablye, nous leur disons nos vœux de meilleure santé.

Comme de coutume, l'après-midi a été consacré aux chants et productions en patois dans une ambiance de chaleureuse fraternité.

La prochaine tenablye aura lieu à Savigny aux environs de Noël et sera consacrée en partie à cette Fête. Nous vous espérons nombreux à y participer.

Et puisque la fin de l'année approche, les patoisants vaudois font part de leurs vœux les meilleurs à tous les patoisants de Romandie pour l'année 1976.



*F. Rouge*